

Fecha 12.10.2010	Sección Sociedad y Justicia	Página 41
---------------------	--------------------------------	--------------

Arranca **construcción** de Interpuerto en Monterrey

El gobierno de Nuevo León y empresarios locales arrancaron el mayor y más moderno proyecto de logística en América Latina, con lo que la entidad se pondrá a la vanguardia en el manejo de mercancías para el comercio internacional. Sobre un predio de mil 250 hectáreas en el municipio de Salinas Victoria y una inversión de 2 mil millones de pesos se construirá el Interpuerto de Monterrey.

El gobernador de Nuevo León Rodrigo Medina de la Cruz explicó que la nueva infraestructura contará con un parque de servicios logísticos de última generación que contempla dentro de su estructura espacios para almacenaje y procesamiento de productos; terminal multimodal; patios de almacenaje; central de abastos de productos perecederos; terminal de aceros y servicios complementarios como logística, transporte, hote-

les y oficinas. Además tendrá una aduana binacional y un recinto fiscalizado estratégico con el que se busca reducir los retrasos que se generan en los cruces fronterizos con Estados Unidos.

Lo que se pretende, explicó el gobernador Medina de la Cruz, “es llevar una economía que tenemos ahora de un ingreso per cápita de unos 18 mil dólares, a 30 o 32 mil dólares en una generación. La manera de lograrlo es una economía basada en el conocimiento y no sólo la industria de la transformación o la maquila, sino la innovación, la investigación científica, el diseño y las capacidades logísticas que nos permitan ser más atractivos”.

El presidente del consejo del Interpuerto Monterrey, José María Garza Treviño, dijo que el proyecto contempla cinco fases de desarrollo de **construcción** y la generación de más de 50 mil empleos directos a lo largo de su desarrollo.

